

## Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama: Persatuan dan Kesatuan Jauh Lebih Penting dari Pada Perbedaan Pandangan Politik

Cucu - [SEKADAU.JENDELAINDONESIA.COM](http://SEKADAU.JENDELAINDONESIA.COM)

Mar 5, 2024 - 02:28



SEKADAU - Menjaga keharmonisan dan persatuan pasca Pemilu 2024 menjadi fokus utama Kapolres Sekadau, AKBP Dr. I Nyoman Sudama, S.I.K, M.Si. Dalam rangka ini, ia melakukan kunjungan silaturahmi dengan tokoh pemuda Melayu

Sekadau, Gusti M Yani, yang juga merupakan Ketua Ormas POM (Persatuan Orang Melayu) Kabupaten Sekadau.

Kunjungan yang berlangsung pada Senin (4/3/2024) di kediaman Gusti M Yani di Desa Sungai Ringin, Kecamatan Sekadau Hilir tersebut merupakan bagian dari kegiatan Nusantara Cooling System (NCS) yang dilaksanakan jajaran Polri untuk mendinginkan suasana pasca pesta demokrasi.

Kapolres Sekadau AKBP Nyoman Sudama menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan semua pihak, termasuk pemuda Melayu di Kabupaten Sekadau, yang telah membantu menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu.

"Peran pemuda sangat penting dalam menjaga keharmonisan dan persatuan pasca Pemilu. Mari kita tatap ke depan, kehidupan kita masih berjalan, dan banyak tugas-tugas yang harus kita kerjakan untuk membangun masa depan yang lebih baik," ujar AKBP Nyoman Sudama.

Lebih lanjut, AKBP Nyoman Sudama mengajak para pemuda untuk tidak terpecah belah oleh perbedaan pilihan politik. Ia menekankan bahwa persatuan dan kesatuan bangsa jauh lebih penting daripada perbedaan pilihan.

"Pemilu sudah selesai, saatnya kita bersatu kembali dan fokus membangun bangsa. Mari kita bersama-sama menjaga kondusifitas dan keamanan di wilayah Sekadau," ajaknya.

Ketua POM Sekadau, Gusti M Yani menyambut baik pesan dan ajakan Kapolres Sekadau. Ia menyampaikan komitmen POM Sekadau untuk mendukung terciptanya situasi yang damai dan kondusif di Kabupaten Sekadau.

"Kami siap bersinergi dengan kepolisian, pemerintah dan seluruh elemen masyarakat untuk menjaga persatuan dan kesatuan, serta mewujudkan Kabupaten Sekadau yang aman dan damai," kata Gusti M Yani.

Silaturahmi dalam kegiatan Nusantara Cooling System ini diharapkan dapat memperkuat hubungan dan kerjasama antara Polres Sekadau dan pemuda Melayu Sekadau dalam menjaga keamanan dan keharmonisan di wilayah Kabupaten Sekadau.